

UNIVERSIDAD NACIONAL DE TRES DE FEBRERO

Buenos Aires, 20 de agosto de 2019

A quien pueda interesar

Por medio de la presente se deja constancia de que la Cátedra UNESCO Educación Superior y Pueblos Indígenas y Afrodescendientes en América Latina brinda auspicio al *Segundo Foro de Jóvenes Indígenas*, que será llevado a cabo por la organización Qhapag Ñan en septiembre de este

año en la ciudad de Buenos Aires.

Nuestra Cátedra se propone contribuir a mejorar la calidad de las universidades y otras Instituciones de Educación Superior (IES) de América Latina, que entiende estrechamente asociadas a su pertinencia con la diversidad cultural de las sociedades pluriculturales de las que forman parte. Con este propósito, promueve que dichas instituciones incorporen en sus currículos las visiones de mundo, conocimientos, lenguas, historias, problemas y propuestas de pueblos indígenas y afrodescendientes, y -de manera más general-, el avance de la Educación Superior Intercultural en América Latina. Asimismo, procura contribuir al mejoramiento de las posibilidades de acceso de estudiantes indígenas y afrodescendientes a la Educación Superior y su oportuna graduación. Adicionalmente, promueve y facilita el conocimiento y colaboración mutua entre investigadores,

Adicionalmente, promueve y facilità el conocimiento y colaboración mutua entre investigador

docentes, estudiantes, funcionarios y directivos de universidades y otras IES de América Latina.

La organización de este Foro constituye una valiosa iniciativa en pos de los objetivos y

propósitos que busca nuestra Cátedra, por lo cual es un honor darle auspicio.

Sin otro particular, me despido atentamente

Daniel Mato

Director

Cátedra UNESCO Educación Superior y Pueblos Indígenas y Afrodescendientes en América Latina DirectorAdjunto Centro Interdisciplinario de Estudios Avanzados - CIEA

Universidad Nacional de Tres de Febrero - UNTREF